

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Jessye Ella Ekogha déjà dans le feu de l'action

NOMMÉ le 5 décembre dernier, conseiller spécial du président de la République, responsable du pôle communication et porte-parole de la présidence de la République, l'homme a devisé avec la presse, hier, sur l'actualité de l'heure.

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

Il lui aura fallu un peu moins de vingt-quatre heures pour convoquer la presse. Objectif: deviser avec cette corporation sur l'actualité du moment. Tel est l'exercice auquel s'est plié, hier, Jessye Ella Ekogha, conseiller spécial du président de la République, responsable du pôle communication et porte-parole de la présidence de la République, succédant ainsi à Ike Ngouoni Alila Oyouomi pris dans les mailles du filet de l'opération "Scorpion". Pour cette première sortie médiatique, le nouveau porte-parole de la première institution du pays s'est appesanti sur quatre sujets majeurs.

D'entrée, le nouveau patron de la communication présidentielle a rappelé la volonté manifeste du premier magistrat gabonais, Ali Bongo Ondimba, de soulager le quotidien de ses concitoyens. "(...) Pour le chef de l'État, la priorité, c'est de faire en sorte que l'action publique réponde efficacement aux préoccupations les plus prioritaires au quotidien des Gabonaises et Gabonais", a-t-il affirmé. Dans la même foulée, il est revenu sur la récente descente du gouvernement dans le Moyen-Ogooué et la Ngounié, deux provinces récemment frappées par des inondations. C'est pourquoi Jessye Ella Ekogha précise que le président de la République a instruit le gouvernement de "réfléchir aux voix et moyens de prévenir de telles catastrophes".

Concernant le volet international, le conseiller n'a pas manqué de revenir sur la participation du Gabon à la grande conférence sur le climat, la COP 25, débutée en début de semaine en Espagne. Autre point abordé, la nomination du coordinateur des Affaires présidentielle, Noureddin Bongo Valentin. L'orateur a précisé qu'en plus d'être bien formé intellectuellement, et outre sa loyauté vis-à-vis du chef de l'Etat, le promu dispose d'une bonne expérience en management pour avoir été directeur général adjoint d'Olam. Tout comme sa promotion repose, entre autres, sur le pouvoir discrétionnaire du chef de l'État.



Photo: DR

Jessye Ella Ekogha a été attentif aux questions de la presse.

Qui est Jessye Ella Ekogha ?

J.KOMBILE.MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

"AUX âmes bien nées, la valeur n'attend point le nombre des années", cette célèbre maxime tirée du Cid de Pierre Corneille s'applique, à plus d'un titre, à Jessye Ella Ekogha, le nouveau porte-parole de la présidence de la République.

Du haut de ses 31 ans, en effet, ce jeune homme, à la voix grave et posée, a, comme qui dirait, le profil de l'emploi. Diplômé de l'école de Saint-Cyr Coëtquidan (France), il peut se prévaloir d'une solide formation et expé-

rience dans les domaines de la communication et du digital. Et pour cause, sitôt son parchemin en poche, de retour au pays, il participe pleinement, en 2009, au lancement de Gaboncoin.com, le premier site internet de petites annonces au Gabon. Puis, fort de ce succès et mû par sa passion pour les nouvelles technologies, il intègre certaines entreprises du secteur privé. Dans lesquelles, il développe et conçoit leur transformation digitale. En 2015, il rejoint, en tant que directeur associé, l'agence Sodepsi qui deviendra la première agence digitale du Gabon avec comme

Point sur la coopération entre le Gabon, l'UE et la France

LE chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a échangé, à cet effet, hier, au palais de la présidence de la République, avec l'ambassadeur et cheffe de Délégation de l'Union européenne, Rosario Bento Pais, et l'ambassadeur Haut Représentant de la France au Gabon, Philippe Autié.

J.K.M
Libreville/Gabon

Le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, s'est entretenu, hier, au palais de la présidence de la République, avec l'ambassadeur et cheffe de Délégation de l'Union européenne, Rosario Bento Pais, et l'ambassadeur Haut Représentant de la France au Gabon, Philippe Autié. L'entrevue entre le numéro un gabonais et Rosario Bento Pais intervient quelques jours après la clôture du dialogue politique intensifié entre le gouvernement et l'UE. Et la signature d'une convention de financement de programme "Cap sur l'autonomisation des jeunes au Gabon". À travers laquelle, l'UE devrait contribuer à la formation de plus de 14 000 jeunes sans emploi au moyen d'un financement s'élevant à un peu plus de 3 milliards de nos francs.

C'est dire que, les problématiques



Photo: DR

Une phase de l'échange entre le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, et la cheffe de la Délégation de l'UE, Rosario Bento Pais.

L'UE devrait contribuer à la formation de plus de 14 000 jeunes sans emploi au moyen d'un financement de 3 milliards de nos francs.

portant sur l'employabilité des jeunes ont été évoquées entre le président de la République et ses deux interlocuteurs. Tout comme celles liées à la protection de l'environnement et au développement durable. Des secteurs dans lesquels, le leadership du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, est reconnu et salué autant sur la scène continentale qu'inter-

nationale. Sur un plan bilatéral, Ali Bongo Ondimba et Rosario Bento Pais ont fait le point sur les projets structurants en cours au Gabon. Et aborder la problématique de l'entretien des voiries urbaines de la capitale gabonaise et des communes environnantes (Owendo, Akanda et Ntoum). De même, avec le diplomate français, le président de la République a examiné les sujets d'ordre économique, sécuritaire et diplomatique de l'heure, y compris ceux relatifs à l'interpellation de certaines personnalités de notre pays, dans le cadre de l'opération anticorruption "Scorpion".



Photo: DR

Jessye Ella Ekogha, porte-parole de la présidence de la République.

tion de la gestion opérationnelle de la stratégie digitale durant la Coupe d'Afrique des nations (Can), en 2017. Un an plus tard, après avoir été consultant digital, il est promu directeur de la communication et du développement de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba. Avant d'être nommé conseiller à la présidence de la République, lors du Conseil des ministres du 7 novembre dernier. Et de se voir confier les fonctions de porte-parole et de responsable de la communication de cette institution, au sortir du Conseil des ministres du 5 décembre 2019.